
会 議 報 告 

会 議 名 第１回 知多市中学生制服検討委員会 

日   時 令和５年５月３１日（水）午後３時００分から 

出 席 者 委員：知多市ＰＴＡ連絡協議会会長、知多市ＰＴＡ連絡協議会副会長、知多市

小中学校長会会長、旭南中学校長、中部中学校 教頭、東部中学校 主任養

護教諭、八幡中学校 生徒会顧問、知多中学校 生徒指導主事、教育長 

事務局：教育部長兼学校教育課長、首席指導主事、指導主事、主事 

欠 席 者 知多市ＰＴＡ連絡協議会 家庭教育委員 

場 所 市役所２階 書庫棟会議室１ 

内               容 

１.教育委員会教育長あいさつ 

 

２.自己紹介・委員会趣旨 

・委員名簿順に自己紹介。 

・事務局より、委員会趣旨の説明。 

 

３.委員長選出 

・委員長は、互選により教育長が務めることに決定。 

 

４.協議事項 

（1）新制服の導入に向けたロードマップについて （事務局より説明） 

→導入に向けて、事務局説明の通り進めていき、細部については今後さらに検討をす

る。 

 

（2）マスターメーカーの選定について （事務局より説明） 

→おおむねマスターメーカーの選定をすすめていき、内容については今後さらに検討

を重ねる。 

 

（3）その他 

 

５.その他 

 

 

 

【検討事項】 

・ブレザーを市で統一するとなった場合、学校の識別ができるようにしていくか。 

→今後、生徒の意見も取り入れながら、単価との兼ね合いも含めて、本委員会の中で

検討をしていく。 

 

・制服の検討は生徒のためにやるものであるため、制服の検討過程について、各小中

学生に公平・平等に情報を流していく必要がある。また、保護者や学校との関わりの

ない市民に対しても、情報を公開していった方が良い。 

→ホームページやタブレット端末での配信を利用していくことを検討する。 
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・制服の移行期間について、一斉にブレザーに変えていくのか。 

→事務局としては移行期間を設けず、ずっと詰襟・セーラー服とブレザーが併用して

いくことを想定しているが、さまざまな意見を聞いていきたい。 


